



# Antrag

Vorlage: AT/0116/2021		Datum: 05.11.2021			
Verfasser:	02-Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen			Az.:	
<b>Betreff:</b>					
<b>Antrag der Ratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu barrierefreien Toiletten am Schloss</b>					
Gremienweg:					
18.11.2021	Stadtrat	<input type="checkbox"/>	einstimmig	<input type="checkbox"/>	mehrheitl.
		<input type="checkbox"/>	abgelehnt	<input type="checkbox"/>	Kenntnis
		<input type="checkbox"/>	verwiesen	<input type="checkbox"/>	vertagt
		<input type="checkbox"/>	Enthaltungen	<input type="checkbox"/>	Gegenstimmen
	TOP		öffentlich		

## Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird aufgefordert, im Bereich des Schlosses eine barrierefreie Toilettenanlage vorzuhalten.

## Begründung:

Es ist regelmäßig zu beobachten, dass Nutzer:innen einerseits des Spielplatzes ‚Kaiserin Augusta‘ und andererseits der Skaterbahn eine (stille) Örtlichkeit suchen, wo sie ihre Notdurft verrichten können. Die nächstgelegene öffentliche Möglichkeit gibt es am Rheinufer kurz vor der Seilbahn. Zu dieser Toilettenanlage ist es ein Fußweg von 10-15 Minuten. Weder für die Nutzer:innen der einen wie der anderen Anlage ist das eine attraktive und nutzbare Möglichkeit.

Es gibt erreichbare Toiletten im Schloss, die auch zur BUGA auch genutzt werden konnten. Es ist sinnvoll zunächst zu prüfen, ob diese Toiletten auch für die Nutzergruppen der besagten Anlagen nutzbar ist.

Im Jugendhilfeausschuss Ende Oktober 2021 ist diesem Vorschlag breit zugestimmt worden. Um Betriebskosten zu minimieren, sollten vor allem selbstreinigende Toilettenanlagen angeschafft werden.





**Auswirkungen auf den Klimaschutz:**